

**Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs
du Département de Biochimie de l'Université de Montréal
(AÉCSBUM)**

Procès verbal du 30 novembre 2004

Début 12h10

Absents: Luc Furic et Vincent DeGuire (Encore!)

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
 2. Adoption du PV de l'AECSBUM du 16 novembre 2004.
 3. Invité : Alex Parent, président du CA du FICSUM (Fonds d'investissement aux cycles supérieurs de l'Université de Montréal)
 4. Affaires découlantes
 5. Trésorière
 6. Représentant à l'externe
 7. Représentants à l'interne
 8. Représentant à la vie étudiante
 9. Varia
 10. Levée de l'assemblée
-
1. Lecture de l'ordre du jour par J. Volpato (J.V.). Adopté à l'unanimité après modification.
 2. PV du dernier CA adopté à l'unanimité après modification
-
3. Le FICSUM offre déjà une bourse de fin de doctorat et des services aux étudiants tels que de l'Aide psychologique (en rédaction on ne cotise plus pour ce service) et des conseils d'orientation professionnelle. De plus ils ont les fonds pour créer la maison des étudiants aux cycles supérieur. Le FICSUM a 10000\$ environ à dépenser (yeahhh!) pour des services aux étudiants des cycles supérieurs n'incluant pas ceux cités plus haut. Ils veulent donc des suggestions de l'AECSBUM que l'on peut leur transmettre par courriel à président@ficsum.qc.ca ou par téléphone à Robert Dubois au poste 5947. On peut se renseigner sur le site web www.ficsum.qc.ca. On donnera de l'info sur le site web de l'AECSBUM et via un courriel de groupe aux membres de l'AECSBUM.
-
4. Rien à l'horizon
-
5. L'argent du party d'Halloween (105\$) n'a pas été déposé sur le compte pour le garder comme change pour la vente des billets du party de noël de l'AECSBUM. Incluant ce montant, notre solde est de 2210,22\$.
-
6. –Conseil central de la FAECUM : Retour sur la manif contre Jean Charest et le conseil du parti libéral. Pas d'engagement de la part du gouvernement provincial vis-à-vis du ré-investissement pour les prêts et bourses. Les pressions de la part des asso étudiantes vont

donc continuer. Notre représentant tel que suggéré lors du dernier CA a « éprouvé notre mécontentement » en ce qui concerne le recrutement de manifestants étudiants par téléphone pour ladite manif. La FAECUM s'en fiche. En revanche pour le recrutement lors du cours de séminaire de biochimie, ils ne comprennent pas ce qui s'est passé.

- Lors de ce conseil, ils ont remis un dossier sur les procédures d'accréditations d'asso étudiantes (ça tombe bien!) et l'obtention de locaux par celles-ci.

- Attention au changement éventuel des numéros de programme afin qu'on soit capable de toucher les cotisations de la part de la direction des finances de l'UdeM. Il faudra spécifier dans la charte de l'AECSBUM, le numéro et le nom des programmes des étudiants associés à l'AECSBUM. Le faire lors de la prochaine assemblée général de l'AECSBUM.

Arrivée de Vincent DeGuire à 12h39 (un autre blâme!)

-La FAECUM va travailler sur une proposition pour le dégel des frais de scolarité qui semble inévitable. Ceci vise à l'anticiper et à accepter un dégel raisonnable.

-La FAECUM va faire l'évaluation de la FEUQ

7. -Karine Boulay fait remarquer que les fiches d'évaluation pour les étudiants gradués ne sont pas mises à jour sur l'AGORA. Voir Sylvie Beauchemin pour les mettre à jour; les mettre sur le site web de l'AECSBUM; mettre sur ce site ce qu'il faut faire pour former les comité de thèse et d'examen pré-doctoral (épreuve douloureuse!).

-Nicolas Lahaie souligne que l'assemblée départementale discuté lors du dernier CA ne touche finalement pas vraiment les cours de chimie dans le bac de biochimie mais plutôt d'autres cours tels que biostatistiques et des cours optionnels.

-Jordan Volpato résume la réunion extraordinaire de l'AECSBUM à propos du cours de séminaire faite le 21 novembre 2004. A long terme, on veut organiser un congrès au département de biochimie pour remplacer les fameuses séances du mercredi. Le directeur des études graduées, Luc DesGroseillers est très optimiste (xxxxxxxxxxxxxcellente idée!). Pas besoin de passer en assemblée départementale pour faire ce changement. Préparer un mini-mémoire sur les propositions proposées. Tel que suggéré par le directeur du département, Michel Bouvier, un rendez-vous avec la responsable du cours, Sylvie Mader pour discuter de ces propositions le 6 décembre 2004 a été pris.

8- Party de Noël encore et toujours. Félix Doyon, président de l'asso des étudiants gradués en bioinformatique est présent. Jordan Volpato dit : « les affiches les gars! » A faire pour le prochain vendredi au plus tard. Confirmation de l'attributions des taches faite au dernier CA. Il ne faut pas de gens ni trop saouls, ni trop violents, ni trop les deux... Il faut compter sur la sécurité.

Pour les affiches, ce sont finalement les bioinformaticiens qui s'en occuperont.

Karine Boulay et Félix Doyon vendront les billets.

Mathieu St-Louis commence à s'occuper de l'achat du vin et du fromage. Compter environ 100 personnes.

Date limite d'achat des billets le 13 décembre. Après cette date, on tolèrera quand même l'achat de billet.

Karine Boulay propose de compter 300\$ pour les prix de présence. Nicolas Lahaie seconde. Accepté à l'unanimité. (100\$ HMV, 100\$ Renaud-Bray, 100\$ Cinéplex Odéon). Prévoir des prix (5 bouteilles de mousseux) pour les grands concours tels que les films du département, le karaoké, les chiffres, les chaises musicales et les questions.

Il faut pousser pour que les employés du département se pointent au party. Envoyer un courriel de groupe sur la liste professionnelle.

Gertraud Burger (directrice du programme de bioinfo) pas très chaude pour donner de l'argent pour le party (radine...). Pour les commandites, Vincent DeGuire continue d'essayer de recontacter Madame Sigma sans succès. Mathieu St-Louis est en chasse pour le représentant d'Amersham.

-Rallye des cafés le 23 janvier 2005.

-Penser aux prochaines activités.

9.-Au prochain CA, Jordan Volpato nous présentera ces mythiques simulations budgétaires *à la Volpato*.

-On aimeraut un char corporatif....sans commentaires.

10. Laurent Chatel propose la levée de l'assemblée. Mathieu St-Louis seconde.

Levée à 13h36.